

21/02/1991

El presidente de Masías dice que no ha injuriado al alcalde de Moncada

PACO DURA

El presidente de la asociación de vecinos de Masías de Moncada ha desmentido en un comunicado remitido a nuestra redacción que la actuación de dicha asociación se pueda calificar *«de campaña contra el PSOE, como se ha querido presentar, ya que entre nuestros asociados existen personas simpatizantes de este partido que, como institución, nos merece todo respeto»*.

También señala el comunicado que *«esta asociación no ha difamado e injuriado a nadie, ya que ninguna expresión se ha proferido en deshonra, descrédito o menoscabo de persona alguna, pero tenemos derecho constitucional a manifestar nuestra libre expresión a la forma en que se ha producido la recalificación de terrenos, lo que no supone injuriar, sino denunciar ciertos hechos»*.

Como se recordará, el Ayuntamiento de Moncada acordó en un pleno extraordinario, el pasado jueves, querrellarse contra el presidente de la asociación de vecinos de Masías, Juan Garrido Mariñas, a quien solicitan una indemnización de cien millones, por presuntas injurias.

Garrido señala en su escrito que *«no hemos imputado delito alguno, sino que el hecho de la recalificación de terrenos rústicos en urbanos a un particular, que parece ser por primera vez se reconoce [como informó Levante-EMV], nos llama la atención, ya que este extremo siempre se ha negado»*.

Por otra parte, Leonardo Margareto, actual alcalde de Moncada, resultó reelegido para el cargo de secretario general de la agrupación socialista de Moncada, después que intensas negociaciones con el sector lermista, con la mediación del secretario general de la comarca, Paco Ruiz, propiciaran que la gestión de la ejecutiva local fuera aprobada por unanimidad.